
Bezug nehmend auf TOP 9.6 der Ausschusssitzung vom 24.08.2006 berichtet Herr Arend über 
ein geführtes Gespräch zwischen Herrn Dr. Tauras, Wirtschaftsagentur, und dem 
Grundstückseigentümer. 
 


